

BAB III

BIOGRAFI IBNU MARZUQI AL – GHARANI

A. Biografi Ibnu Marzuqi Al – Gharani

Ibnu Marzuqi Al – Gharani adalah Nama pena dari Anton Prasetyo. Setelah lulus dari Fakultas Dakwah UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, Ibnu Marzuqi merupakan cucu dari Mbah Marzuqi Goran yang merupakan staf pengajar di Pondok Pesantren Nurul Ummah. Pada saat mahasiswa, Ibnu Marzuqi aktif menulis di media massa, baik skala nasional dan local, seperti Kompas, Republika, Media Indonesia, Seputar Indonesia, Jawa Pos, Kedaulatan Rakyat, Suara Pembaruan, Suara Merdeka, Pikiran Rakyat, Lampung Post, dan lain sebagainya.¹

Dari sudut hati yang paling dalam, penulis ingin menghanturkan rasa terima kasih kepada suami tercinta, yaitu Anton Prasetyo. Terimah Kasih karna engkau selalu hadir memercikkan inspirasi segar untuk beribadah kepada-Nya, terima kasih untuk nuansa rumah tangga yang bahagia. Kebahagiaan ini semakin meneguhkan bahwa kasih sayang – Nya yang begitu indah dan mesra. Terima kasih, telah memberikan pemakluman dan pemanfaatan di tengah waktu yang tersita, baik untuk menjalankan amanah ataupun merangkai kata demi kata.²

¹ Ibnu Marzuqi Al - Gharani, *The Great Mothers* (Yogyakarta: Laksana, 2018). hlm. 424.

² Nurul Latifah, *Dear Allah Kasih Aku*, (Yogyakarta : Diva Press, 2018). hlm. 9.

saudari yang bernama Nurul Latifah adalah seorang penulis buku *Dear Allah Kasih Aku*, selain penulis Nurul Latifah adalah istri dari Anton Prasetyo yaitu ikut berperan dalam mendukung istri tercintanya sehingga dapat menerbitkan novel. Dengan penuh motivasi dan kesabaran dapat peneliti lihat dari sudut pandang ucapan terima kasih dari hasil karya Nurul Latifah. Selain artikel Anton Prasetyo atau (Ibnu Marzuqi Al – Gharani) juga menulis beberapa karya yang telah dan akan segera terbit antara lain adalah Materi Khutbah Tematik Terlengkap (Saufa, 2015), Kumpulan Khutbah Jum'at Pilihan (Bahtera 2015), Panduan Mengenal NU Untuk Pemula (Pustaka Tebuireng, Proses Cetak), dan Sinyal Bahaya Rumah Tangga dan Solusi Syar'i nya (Diva Press Group, Proses Cetak), untuk korespondasi, pembaca dapat menyapa penulis melalui email anton21jogja@gmail.com.

Guna mendapatkan informasi yang lebih lengkap mengenal buku – buku silakan akses www.divapress-online.com. Atau bergabunglah bersama komunitas atau anggota pada akun Facebook: Penerbit Diva Press, dan Follow akun Twitter yaitu : @divapress01.

B. Buku *The Great Mothers* Karya Ibnu Marzuqi Al – Gharani

Buku *The Great Mothers* adalah buku yang menghimpun kisah para ulama dan kisah inspiratif dari ibunda para ulama dimana buku ini menghimpun 40 kisah para ulama dan 40 kisah inspiratif dari ibunda para ulama yang berbeda dapat peneliti simpulkan yaitu terdapat persamaan dan

perbedaan dalam isi buku tersebut yaitu adanya persamaan pada saat mendidik anak seorang ibu menanamkan nilai-nilai islami yaitu:

1. Disiplin mendidik anak.
2. Memberikan teladan yang shaliha, karena keshalihan seorang ibu akan menurun pada anak-anaknya.
3. Memiliki keimanan yang kuat, sebagaimana Ummu Ruman Ra, sehingga ia termasuk dalam jajaran bidadari bimbingan *Assabiqul Awwalun*. Resiko yang harus ditanggung sebagai seorang *Assabiqul Awwalun* adalah melepaskan iman atau nyawa.
4. Berbakti kepada suami.
5. Kesabaran.
6. Menjadi sosok yang selalu sabar dan dewasa dalam menghadapi segala macam cobaan, sebagaimana yang ditunjukkan oleh Ummu Ruman Ra. Saat anaknya mendapat Fitnah dari kaum munafik. (lihat buku *the great mothers*, hlm. 131).

Dimana dalam buku *the great mothers* ini sebagian dari kisah-kisah nya ada seorang wanita yang hebat dalam mendidik anak-anaknya dimana di dalam buku ini berjumlah 40 kisah yaitu 35 diantaranya yang mendidik anak-anaknya dalam keadaan *single parent* (janda) tanpa danya seorang suami tidak menjadikan permasalahan untuk seorang ibu dalam mendidik anak-anaknya dan tanpa harta

seorang ibu mampu mendidik anak-anak nya sehingga amejadikan anak yang sukses dan berkepribadian intelektual yang baik. Semangat dan perjuangan seorang ibunda mamapu mengantarkan ulama yang berguna untuk seluruh dunia. Dan 5 pada kisah di dalam buku *the great mothers* yaitu adanya sosok orang tua yang lengkap adanya seorang ayah dan ibu yang mampu mendidik anak-anaknya dan rela mengorbankan harta nya untuk anak menimba ilmu. Itulah kisah inspiratif yang bisa kita jadikan manfaat dan implementasi dalam kehidupan sehari-hari agar tidak terjadinya penyimpangan-penyimpangan dalam pendidikan Islam agar terciptanya generasi yang berguna baik nusa, bangsa dan agama.